

Escrito por Redacción
Martes, 22 de Mayo de 2012 12:57



Manuel Benjamín González González, aprobó por unanimidad de los sínodos su examen profesional y recibió el grado académico de Doctor en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

El examen se llevó a cabo en la Sala de Juicios Orales de la propia Facultad de Derecho, en tanto que el jurado estuvo compuesto por los Doctores Octavio Carrete Meza, Alicia Ramos Flores, Nuria González Martín, Monserrat Pérez Contreras y Sonia Rodríguez.

El abogado Manuel Benjamín González, conocido por los amigos y colegas de la facultad como "Manolo" es catedrático de la Facultad de Derecho desde hace 22 años, y desde ya forma parte de la primera generación de doctores egresados del posgrado de la facultad.

En la presentación de su examen de grado propuso la tesis denominada: "hacia un Lus Commune de América del Norte", en la que demostró el acercamiento de las familias jurídicas del Common Law de Estados Unidos y el Civil Law de México, sacando así una propuesta de derecho común.

Los sínodos participaron de manera activa en el examen y tras aclarar sus cuestionamientos concedieron el máximo grado académico por unanimidad de votos.

Manuel González, es licenciado en Derecho por la Facultad de Derecho de la UACH, con mención especial. Maestro en Derecho Social, por la misma facultad con mención honorífica y profesor de Tiempo Completo, con una antigüedad de 22 años. Felicidades Manolo.